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Os organizado-
res da 'Aliança pelo
Brasil' esclarecem
que o partido ain-
da aguarda autori-
zação do TSE
para iniciar a cole-
ta de assinaturas.
Não há ainda dire-
tórios municipais
formados, grupos
responsáveis pela
coleta de assinatu-
ras ou representantes da Aliança na região e tampouco
coleta de assinaturas para a abertura do partido. Quem
faz isso, neste momento, age de má fé. Aguardem os
próximos passos que a nova legenda Aliança pelo Bra-
sil do presidente Bolsonaro dará.

Projeto Cidade Inteligente ganha destaque em publicações
do prêmio Learning & Performance 2019/2020

Prefeito Rubens Furlan recebe prêmio Learning & Performance 2019/2020 das mãos do Administrador Geral do CIT - Jonatas Randal

C ÂMARA DE BARUERI EM AÇÃO

Prof. Carlinhos (Séc. da SDPD) Enzo, Márcia Bueno e Neto
Amorim,(Vereador)

VEREADOR NETO AMORIM APROVA
PROJETO DE LEI QUE DIGNIFICA AS

PESSOAS COM DEFICIÊNCIAS
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VEREADOR REINALDO CAMPOS
PROPÕE GRATUIDADE DE DUAS

HORAS NA ZONA AZUL EM BARUERI
Vereador Reinaldo

Campos propõe a gratuida-
de de duas horas na Zona
Azul de Barueri, para ido-
sos e pessoas com defici-
ências, disse que a gratui-
dade é uma demonstração
de cuidado, além de assegu-
rar conforto às pessoas que
serão beneficiadas.
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IAGO SOARES É A E.E. DO JARDIM
PAULISTA NO PROJETO ARTE URBANO

Igor inaugura nova
USF do Santa Cecília
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Bairro 120 em Santana de Parnaíba
recebe ações de imunização contra

diabetes e hipertensão
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O vereador Neto Amorim, conseguiu
aprovar seu projeto de Lei que dignifica as
pessoas portadoras de Deficiência.

- Agradeço a Deus primeiramente e
ao prefeito Rubens Furlan, que sensibi-
lizado sancionou o nosso projeto de lei
que institue a carteira de identificação
das pessoas portadoras de deficiência, o
que assegura direitos e dignidade a es-
sas pessoas. Fico feliz por está desenvol-
vendo meu mandato de vereador com tra-
balho para todos e a inclusão das pesso-
as menos favorecidas me faz me sentir um
homem público a serviço do nosso povo,
concluiu o vereador Neto Amorim.

Na quinta-feira (14) Barueri deu mais
um passo importante no respeito e na in-
clusão sem limites. Foi lançada oficialmen-
te na SDPD (Secretaria dos Direitos da
Pessoa com Deficiência de Barueri) a Car-
teira de Identificação da Pessoa com De-
ficiência.

De acordo com o secretário da pasta,
Carlos Roberto da Silva "Prof. Carli-
nhos", a Carteira de Identificação se faz
necessária principalmente para as pes-
soas com deficiências intelectuais, que,
muitas vezes, não são perceptíveis no em
primeiro momento.

- “Isso vai facilitar o atendimento pri-
oritário das pessoas com deficiência em
qualquer estabelecimento público ou pri-
vado. Sobretudo dos autistas que muitas
vezes não têm seus direitos garantidos
por não apresentarem uma deficiência vi-
sível.  Hoje, Barueri dá esse importante
passo como forma de respeito a esses mu-
nícipes e seus familiares”, explicou o
Secretário Prof. Carlinhos.

O novo documento é resultado da lei
2.672, de 4 de abril de 2019, de autoria do

VEREADOR NETO AMORIM APROVA PROJETO DE
LEI QUE DIGNIFICA AS PESSOAS COM DEFICIÊNCIAS

vereador Neto Amorim.
- “Estamos colocando em prática o

exercício da cidadania, garantindo o di-
reito de todos os munícipes. Não é ape-
nas um simples documento, mas um re-
conhecimento da união dos poderes Le-
gislativo e Executivo. Esperamos que
esta ação possa trazer conforto e segu-
rança aos que necessitam”, enfatizou o
vereador Neto Amorim.

A partir da segunda-feira (dia 18), a
SDPD disponibilizará gratuitamente a Car-
teira de Identificação da Pessoa com De-
ficiência em sua sede. Os documentos ne-
cessários são simples, basta possuir o ca-
dastro municipal do cidadão, cadastro com-
pleto no GAPD (Gestão de Apoio À Pes-
soa com Deficiência) da SDPD e apresen-
tar o laudo médico com o CID que catego-
rize uma das seis modalidades de defici-
ência. A foto para a carteira de identifica-
ção poderá ser tirada na própria SDPD sem
custo algum.

“A carteira não é obrigatória, mas
vai facilitar muito o dia a dia da pessoa
com deficiência, uma vez que terá vali-
dade de cinco anos e não será necessá-
rio obter o laudo médico a cada três me-
ses”, completou o secretário Prof. Car-
linhos.

Para Márcia Bueno, presidente do
Grupo de Mães e Familiares de Espe-
ciais (GMFE) e idealizadora da lei, a
carteira de identificação também ser-
virá para orientar as pessoas que não
possuem deficiência.

A Secretaria dos Direitos da Pessoa
com Deficiência fica na rua Vereador Isai-
as Pereira Souto, 175 no Jardim Belval. Os
telefones para contato são: (11) 4194-
4939 e (11) 4194-4938.

VEREADOR REINALDO CAMPOS
PROPÕE GRATUIDADE DE DUAS

HORAS NA ZONA AZUL EM BARUERI
Vereador Reinaldo Campos propõe a

gratuidade de duas horas na Zona Azul de
Barueri, para idosos e pessoas com defici-
ências, disse que a gratuidade é uma de-
monstração de cuidado, além de assegurar
conforto às pessoas que serão beneficia-
das.

Na Zona Azul em Barueri, será destina-
da duas horas de gratuidade para os idosos.
Esse é o objetivo da indicação do vereador
Reinaldo Campos, apresentada na sessão
de terça-feira,  dia 19/11, na Câmara Mu-
nicipal.

Na indicação, o vereador explica que a
cidade já cumpre as regras do CONTRAN
nº 303 e nº 304 de 18 de dezembro de 2008,
que estabelecem a criação de vagas exclu-
sivas para pessoas a partir de 60 anos e pes-
soas com deficiências.

- Respeito os idosos e as pessoas com
deficiências, por isso estou propondo as-
segura-lhes conforte com dignidade, é

obrigação do poder público, garantir
duas horas de gratuidade na Zona Azul,
passará a ser um direito e a confirmação
que a administração respeita essas pes-
soas, declarou o autor da proposta ve-
reador Reinaldo Campos.

Preocupado com o bem-estar do povo
de Barueri, o vereador Zé Baiano, tem fei-
to uma série de indicações para o prefeito
Rubens Furlan, entre estas indicações des-
tacamos:

• Indicação n° 1925/2019 que dispõe
sobre alterar o intinerário da linha de ôni-
bus T651 - Engenho Novo/Jardim Mutinga
para passar em frente o Hospital Munici-
pal de Barueri;

• Indicação n° 1956/2019 que dispõe
sobre a Construção de uma Academia ao
Ar Livre, no Conjunto Habitacional do Jar-
dim Paulista;

• Indicação n° 2193/2019 que dispõe
sobre a Instalação de Grades de Proteção
no Viaduto localizado entre a Rua Brejão e
Itajá, próximo ao Motel Reviera, bairro de
Jardim São Vicente de Paula/Jardim Santa
Cecília, em Barueri.

O vereador Sérgio Baganha não para
de trabalhar em benefício dos barueri-
enses, como homem público e observa-
dor das necessidades das pessoas, viu
que era necessário a instalação de um
ponto de ônibus na avenida de acesso a
Vila do Conde, para proteger os usuári-
os do sol e das chuvas.

- Fico feliz pela instalação do pon-

SÉRGIO BAGANHA CONSEGUE JUNTO AO PREFEITO FURLAN
A INSTALAÇÃO DE PONTO DE ÔNIBUS NA VILA DO CONDE

to de ônibus na rotatória da Avenida
José Dias da Silva, na Vila do Conde,
pedido de minha autoria através da In-
dicação n° 858/2019, foi instalado com
cobertura na rotatória. Agradeço ao
Prefeito Rubens Furlan e ao Secretário
de Obras Roberto Piteri, por ter nos
atendido, declarou o vereador Sérgio
Baganha.

INDICAÇÕES DO ZÉ BAIANO BUSCAM ATENDER
AS NECESSIDADES DA POPULAÇÃO DE BARUERI

- Meu trabalho sempre foi e será de-
senvolvido para beneficiar o nosso povo,
sempre que vou reivindicar alguma coi-
sa pra o prefeito Rubens Furlan, é por-
que já ouvi o povo e sei que o que o povo
pede é muito importante. Agradeço ao
prefeito Furlan, por sempre atender os
nossos pedidos, declarou o vereador Zé
Baiano.

Você está segurando uma xícara de café quando alguém chega e encosta ou
balança seu braço, fazendo com que derrame o café por todo lado.

- Por que você derramou o café?
- "Bem, porque alguém encostou em mim, é claro!”
Resposta errada. Você derramou o café porque o café estava na xícara. Se

dentro tivesse chá, você teria derramado chá. O que quer que esteja dentro da
xícara é o que será derramado.

Portanto, quando a vida chega e balança você (algo que com certeza irá
acontecer), seja o que for que esteja dentro de você irá sair. É fácil fingir até que
você seja chacoalhado.

Xícara de café!
Então temos de perguntar a nós mesmos… o que há dentro da minha xícara?

Quando a vida fica difícil, o que derrama? Alegria, gratidão, paz e humildade? Ou
fúria, amargura, palavras e ações duras? Você escolhe!

Hoje vamos nos esforçar para encher nossas xícaras com gratidão, perdão,
alegria, palavras de Deus para nós e aos outros, bondade, gentileza e amor.”

(Autor desconhecido)

O que há dentro de sua xícara?

Prof. Carlinhos (Séc. da SDPD) Enzo, Márcia Bueno e Neto Amorim, (Vereador)
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Site: www.tribunadebarueri.com.br
Acesse nossas mídias digitais

Com IDH de 0,786 e responsável
pelo 11º PIB do Brasil, Barueri é um
dos principais polos empresariais do Es-
tado de São Paulo. Por conta de sua
estrutura de serviços e indústrias, é um
dos maiores geradores de emprego da
Grande São Paulo, com privilegiada
estrutura de formação profissional,
como Escolas Municipais de Ensino
Técnico, Faculdade Municipal, além
de unidades do Senai, ETEC e FA-
TEC e Mackenzie.

Barueri é a 5ª melhor cidade para se
investir, 13ª mais inteligente do Brasil e
uma premiada no tema de cidades inte-
ligentes pelo Connected Smart Cities
2017, ocupando o 1º lugar em Econo-
mia e 1º em governança.

O projeto Barueri Cidade inteligente
se baseia na definição de que uma cida-
de inteligente é a que utiliza as Tecnolo-
gias de Informação e Comunicação
(TIC) e outros meios para melhorar
a qualidade de vida, a eficiência das
operações e os serviços urbanos e
sua competitividade, enquanto ga-
rante o atendimento das necessida-
des das gerações atuais e futuras
com relação aos aspectos econômi-
cos, sociais e ambientais.

Assim, em Plano Diretor de Tec-

Projeto Cidade Inteligente ganha destaque em publicações
do prêmio Learning & Performance 2019/2020

nologia, o projeto congrega mais de
20 iniciativas diversas de tecnologia
da informação e comunicação para
facilitar o acesso dos cidadãos aos
serviços municipais por meios digitais

e aumentar a eficácia e eficiência da ad-
ministração municipal. Todas as inicia-
tivas estão alinhadas com os 17 objeti-
vos de Desenvolvimento Sustentável da
ONU, dos quais o Brasil é participante.

Depoimentos
“Entendemos que Cidade Inteligen-

te é quando os cidadãos se beneficiam
de serviços públicos e são atores prin-
cipais participativos da gestão pública.
Além disso, ela é atrativa para os cida-
dãos, empreendedores e trabalhadores,
gerando um espaço mais seguro, com
melhores serviços e com um ambiente de
inovação que estimula soluções criati-
vas, gerando empregos e reduzindo as
desigualdades. A Transformação de uma
cidade tradicional em uma Cidade Inte-
ligente não é tarefa simples, é preciso
ter visão de longo prazo, envolve pro-
cessos, tecnologias e pessoas”. Jonatas
Randal – Administrador Geral do CIT.

“Hoje, podemos afirmar seguramen-
te que estamos implementando ações
que nos credenciam à tão falada era da
transformação digital. Nossos vários
cases de Cidade Inteligente trazem im-
pactos no dia-a-dia das pessoas. Temos
a ciência que é um processo continuo,
desafiador, porém gratificante. Em Ba-
rueri, adotamos uma fórmula que vem
dando certo: a inovação do serviço pú-
blico com foco na experiência do cida-
dão, do empresário e do funcionalismo
público”. João Azevedo Júnior – Dire-
tor de Sistemas.

João Azevedo - Diretor de Sistemas, Prefeito Rubens Furlan recebe prêmio Learning & Perfor-
mance 2019/2020 das mãos do Administrador Geral do CIT - Jonatas Randal

 Na tarde da segunda-feira (dia 11), a
Prefeitura de Barueri realizou a entrega
oficial da nova sede do 20º Batalhão da Po-
lícia Militar. A base fica na avenida Margi-
nal Direita, 56, no Jardim Paulista.

O prefeito de Barueri Rubens Furlan se
mostrou entusiasmado com o novo equi-
pamento oferecido à Polícia Militar. “As
instalações que preparamos são modernas
e suprem todas as necessidades dos poli-
ciais, mas é provisória. No próximo ano
começaremos a construção da base ofici-
al no Jardim São Pedro, onde já funciona-
va o 20º Batalhão e aqui se transformará
na 1º Companhia. Estamos investindo bas-
tante em nossa segurança para que a popu-
lação possa ter tranquilidade e estar feliz
em morar aqui. Já temos alcançado bons
resultados”, concluiu.

De acordo com o coronel da PM Ri-
cardo Tahara, o investimento garante ainda
mais segurança para a cidade. “Esse apoio
que a Prefeitura tem dado à Polícia Mili-
tar é de extrema importância, pois acaba
motivando os policiais a terem melhores
condições de trabalho. Essa sinergia entre

Prefeito Rubens Furlan entrega nova base para a Polícia Militar no Jardim Paulista

poder público estadual e municipal é fun-
damental para defender os interesses da po-
pulação”, afirmou o comandante do CPA/
M-8 (Comando de Policiamento de Área
Metropolitana).

Sobre o trabalho conjunto entre as for-
ças de segurança, o coronel Tahara afirmou
que Barueri é o município que mais tem
diminuído a criminalidade em todos os as-
pectos, entre as cidades da região.

Parceria de sucesso
Semanalmente a Polícia Militar e a

Guarda Municipal de Barueri realizam a
operação Cidade Segura, juntando forças
no combate à criminalidade. Os pontos vi-
sitados são levantados após estudos re-
alizados rotineiramente pela Secreta-
ria de Segurança e Mobilidade Urbana
(SSMU), quando, de acordo com a res-
ponsável da pasta, Regina Mesquita, são

traçadas metas de atuação que garantem o
sucesso da operação.

“Nosso objetivo é reduzir ainda mais os
indicadores criminais e fazemos isso com
base em diagnósticos realizados a partir de
dados e ocorrências. Usamos sistemas in-
teligentes, tecnologia e profissionais ca-
pacitados. A parceria com a Polícia Mili-
tar e com a Polícia Civil soma na luta por
uma cidade mais segura”, afirmou.
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O Secretário de Governo
Geraldo Vinholi recebeu hoje
25/11, na prefeitura munici-
pal de Barueri, o ex-prefeito
de Indaiatuba Reinaldo No-
gueira e o Deputado estadual
Rogério Nogueira.

O Secretário Geraldo Vi-
nholi fez as honras de Barue-
ri e foi muito receptivo com
os visitantes.

- Em nome do prefeito
Rubens Furlan e meu, nos
sentimos honrados com a vi-
sita do nosso amigo ex-pre-
feito de Indaiatuba Reinal-
do Nogueira e do deputado
estadual Rogério Noguei-
ra, que veio nos visitar e
trocar experiência admi-
nistrativa. Tanto eu, como o prefeito
Rubens Furlan estamos sempre aber-
tos pra receber as pessoas que tra-
zem experiências públicas e também
compartilhamos as nossas experiências

SECRETÁRIO GERALDO VINHOLI RECEBE O EX-PREFEITO DE
INDAIATUBA REINALDO E O DEPUTADO ROGÉRIO NOGUEIRA

Geraldo Vinholi (Sec. de Governo), Rogério Nogueira (Dep. Es-
tadual) e Reinaldo Nogueira (Ex-prefeito de Indaiatuba)

de sucesso. Agradecemos ao ex-prefeito
Reinaldo e ao Deputado Rogério, esta-
mos aqui em Barueri para ajudar se ne-
cessitarem, declarou o Secretário de
Governo Geraldo Vinholi.

A Câmara Municipal de Barueri, atra-
vés do vereador Silvio Macedo, prestaram
homenagem aos 50 anos da RCC no Brasil
realizada na última quinta-feira (25) no ple-
nário daquela casa de leis.

Na ocasião o vereador Silvio Macedo
conduziu as homenagens, agradecendo e
homenageando o  Sr. Marcelo Marangon
presidente da RCC no Estado de São Pau-
lo, pelo evento celebrativo de 50 anos do
movimento que aconteceu na Arena Baru-
eri no dia 15 de setembro, e reuniu em tor-
no de 30 mil pessoas.

- "Foi momento de muita reflexão, lou-
vor e gratidão. Agradeço ao público pre-
sente e todas autoridades. Deus abençoe
a todos!", destacou o vereador Silvio
Macedo.

• HOMENAGEM

VEREADOR SILVIO MACEDO HOMENAGEIA
OS 50 ANOS DA RCC NO BRASIL

(esquerda para direita): Silvio Macedo verea-
dor, Juninho Cassimiro, Rogério Santos verea-
dor de Osasco e Marcelo Marangon, Presiden-
te RCC Estado SP

GIRANDO A REGIÃO OESTE

No dia (18), o Prefeito
Igor Soares entregou a nova
e moderna instalação da USF
(Unidade de Saúde da Famí-
lia) Santa Cecília, na Rua dos
Camarões, 123, no bairro
Chácara Santa Cecília.

A unidade funciona de
segunda a sexta-feira, das 7h
às 16h, conta com 20 profis-
sionais e tem capacidade
para realizar cerca de 60
consultas e 200 procedi-
mentos diariamente.

A mudança foi necessária para melho-
rar o atendimento oferecido ao público e é
uma das ações previstas pelo ItapeVida, pro-
grama lançado em julho, que tem como
objetivo aperfeiçoar os serviços de saúde
no município.

A USF realiza atendimento preventivo,
com médicos generalistas, enfermeiros,
técnicos de enfermagem e agentes comu-
nitários de saúde. No local, são realizadas
consultas nas especialidades básicas, vaci-
nação, curativos, pré-natal e puericultura
(acompanhamento de rotina de bebês e cri-
anças pequenas).

De acordo com o prefeito Igor Soares
a antiga unidade, que ficava na Rua Maria
Salete Serafim Gomes, era ultrapassada e
sem infraestrutura para o trabalho dos ser-
vidores e atendimento à população. “Com
a inauguração levamos respeito, dignidade
e acessibilidade a todos”, resumiu.

O espaço conta com “cadeira escalado-
ra”, equipamento capaz de transportar pa-
cientes cadeirantes para dentro da USF su-
bindo as escadas.

Quem ficou entusiasmada com as mu-
danças foi Cláudia Maria Gomes, 51, ma-
nicure, que aprovou a mudança. “São 16
anos de precariedade em que eu presenciei
até papel higiênico faltar, além de muitas

• ITAPEVI

Igor inaugura nova USF do Santa Cecília
Unidade atenderá pacientes com mais conforto, dinamismo e agilidade

promessas de melhoria. De fato, foram fei-
tas algumas reformas na antiga USF, mas
nada que pudesse melhorar a forma como
o povo é atendido, como tenho certeza que
agora será”, destacou.

Mais investimentos na região
Durante a inauguração, prefeito Igor

Soares antecipou que ruas do bairro Chá-
cara Cecília serão recapeadas, receberá ain-
da neste ano o Programa Bairro a Bairro e
contará ainda com a troca de todas as lâm-
padas convencionais por LED, para melho-
rar a segurança do local.

Outra novidade é a construção da nova
unidade de saúde do Jardim Briquet. “Com
as orientações do estudo realizado pelo Al-
bert Einstein, estamos realizando os novos
investimentos na área da saúde que passam,
principalmente, pela melhoria dos serviços
da atenção básica”, disse Igor Soares.

Sobre o ItapeVida
O ItapeVida é um programa de saúde,

lançado em julho, que reúne 20 ações para
transformar o atendimento clínico na rede
municipal. Em todo o Brasil, a área enfrenta
problemas crônicos, causados pela falta de
financiamento adequado e problemas na
gestão – que é compartilhada por Estados,
municípios e Governo Federal.

No dia 12 de novembro
a Secretaria Municipal de
Saúde de Santana de Parna-
íba realizou o “Dia D”, vol-
tado a campanha de cons-
cientização Novembro Azul
e da Diabetes/Hipertensão,
que aconteceu no Ginásio
Poliesportivo do Bairro
120.

O evento contou com
diversas palestras de cons-
cientização sobre “O en-
tendimento da doença e a
importância das ações para
o controle e a sobre a pre-
venção de Câncer de Prós-
tata”, “A importância da prática de exercí-
cios para o controle de diabetes e pressão
alta”, “Orientação no uso dos medicamen-
tos e insulina”, “Orientação odontológica
no tratamento das doenças crônicas”, “Con-
viver com a doença em busca da melhor
qualidade de vida”, “A importância da dieta
no tratamento das doenças crônicas”, e uma
apresentação teatral voltada a importância

Bairro 120 em Santana de Parnaíba recebe ações
de imunização contra diabetes e hipertensão

• SANTANA DE PARNAÍBA

da prevenção e cuidados com a saúde das
pessoas que possuem hipertensão e diabe-
tes.

 No local, o público presente também
pôde realizar a aferição da Pressão Arteri-
al, Dextro, além de receber orientações
sobre a aplicação de insulina e os cuida-
dos que devem ter com as articulações das
extremidades corporais (pés e mãos).

Agentes da saúde realizam atendimento aos munícipes no “Dia D”
no Ginásio Poliesportivo do Bairro 120

Foto: Sandro Almeida

(esquerda para direita): Luciano Barbiere vere-
ador de Jandira, Marcelo Marangon Presiden-
te RCC SP, vereador Silvio Macedo, Jackson
Chaves Nogueira coordenador Diocesano de
Osasco e Rogério Santos vereador de Osasco
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A EFAP - Escola de Formação e Aper-
feiçoamento de Professores, localizada na
Rua João Ramalho, 1546, Perdizes - São
Paulo, SP,  realizou uma homenagem às
escolas que se destacaram no "Projeto
Conectando Saberes", a EE Prof. Itajahy
Feitosa Martins, apresentou seu projeto “A
Equação da escrita”.

A Escola Estadual Prof. Itajahy Feitosa
Martins, de Barueri, escola esta do Ensino
médio integral, foi homenageada no últi-
mo sábado dia 23, pelo Seminário "Conec-
tando Boas Práticas",  o projeto "A Equa-
ção da Escrita", foi desenvolvido pelas pro-
fessoras: Edivane Rodrigues e Fatima Be-
serra, foi um trabalho interdisciplinar en-
volvendo as disciplinas de Língua Portu-
guesa e Matemática no 3° ano do ensino
médio que recebeu o nome de: “A Equação
da Escrita”.

As professoras envolveram os alunos
para a realização do projeto e ao diagnos-
ticar as muitas dificuldades nas competên-
cias escritora e leitora e após uma sequên-
cia de estudos e revisão em sala de aula,
foi dada a missão aos alunos de construí-
rem uma sala temática, com os operadores
argumentativos, que são os conectivos
(conjunções) que ligam as orações e esta-
belecem relação de sentidos. Além da sala
temática, os alunos foram desafiados a   ela-
borarem uma equação matemática para ex-
planar a compreensão de coesão e coerên-
cia, bem como a operação matemática na
construção de um artigo de opinião, além
de trazerem a linguagem matemática para
a produção de texto.

- Fico orgulhosa com o envolvimento
dos nossos professores e principalmente
dos nossos alunos no projeto que foi con-
siderado como um dos melhores traba-
lhos desenvolvidos no  "Conectando Sa-
beres", estão de parabéns a nossa equi-

• EDUCAÇÃO EM DESTAQUE

A E.E. PROF. ITAJAHY FEITOSA MARTINS ESTÁ ENTRE OS 30
PROJETOS INOVADORES DOS 275  DO ESTADO DE SÃO PAULO

A E.E. do Jardim Paulista em Barueri está em fes-
ta, seu aluno Iago Soares Martins, do 2° A, do período
da manhã, numa criação para o projeto Arte Urbana -
Grafite, que foi desenvolvido por todas as Escolas que
abrange a Diretoria de Ensino de Itapevi nas cidades
de Barueri, Jandira, Itapevi, Santana de Parnaíba e
Pirapora do Bom Jesus, onde os alunos de todas as
escolas de Barueri participaram ativamente, com 79
desenhos o aluno teve seu desenho de grafite selecio-
nado em 1° lugar.

- Como Diretor desta escola, me sinto feliz e or-
gulhoso com os meus alunos e com nossa equipe de
gestão, nossos professores e especialmente nossos alu-
nos, que certificam que o nosso trabalho está no ca-
minho certo, nesse projeto vitorioso parabenizo a
nossa professora de arte Keila, que coordenou o pro-
jeto Arte Urbana-Grafite e que culminou na escolha
do nosso aluno Iago Soares, que com consciência fez
sua arte contra o desperdício da água, através dele
parabenizo  a todos os alunos pelo empenho, agrade-
ço também a presença de Denilson Costa, que repre-
sentou a Secretaria de Cultura de Barueri, declarou
o Diretor Ivair Ferreira.

- Participamos do projeto Arte Urbana-Grafite,
patrocinado pela ECOLAB e gerenciado pela Novo
Horizonte Educação e Comunicação, todo o traba-
lho desenvolvido em todas as escolas estaduais da
DE de Itapevi em Barueri foi "a nossa água de cada
dia". Desenvolvi com os nossos alunos do Ensino
Médio durante as aulas de minha disciplina Arte,
onde debatemos a conscientização do uso da água e
sua importância para o meio ambiente, somente com
a mudança de atitude em nossas casas podemos ter
esse recurso preservado. Os desenhos expressaram a
consciência de nossos alunos, estou feliz pelo dese-
nho do nosso aluno Iago Soares, ter sido selecionado
entre os 3 melhores de todas as escolas da nossa Di-
retoria de Ensino e como professora me sinto reali-
zada com a adesão da maioria absoluta dos alunos,
concluiu a professora Keila Alessandra de Carva-
lho Silva.

- Fiquei muito feliz ao saber que meu desenho
ganhou a competição. Quando fui informado que ga-
nhei até me assustei, mas depois me senti honrado.

tas, Edson Leandro e a Coordenadora Ge-
ral Giane Luzia e as professoras Edivane
Rodrigues, Fátima Beserra e Telvani Fran-
co e alunos apresentadores: Renan San-
tos e Jennifer Silva, têm razão de esta-
rem felizes, porque ao todo foram ana-
lisados pelos especialistas um total de
274 projetos entre escolas Públicas e
Particulares, sendo homenageados os
30 melhores.

O Conectando Boas Práticas é uma
iniciativa da rede Conectando Saberes
e da EFAPE (Escola de Formação da Se-
cretaria Estadual da Educação) que bus-
cou reunir projetos de professores, co-
ordenadores e diretores de todo o Bra-
sil que causaram impacto positivo na apren-
dizagem de alunas e alunos e no engajamen-
to da comunidade escolar.

- Junt o s ,  b u s c a m o s  f o r t a l e c e r
a  p r o f i s s ã o  a o  a p o i a r  u n s  a o s
o u t ro s  c o m p a r t i lhando aprendiza-
dos, desafios e vitórias na construção
de uma educação pública de qualida-
de, concluiu a Diretora Edna Barbo-
sa Torres.

pe de gestão, os professores e nossos alu-
nos, razão maior da EE Itajahy Feitosa
Martins, declarou a Diretora Edna Bar-
bosa Torres.

A Diretora Edna Barbosa Torres, sua
equipe de Gestão composta pela Vice-di-
retora Jeane Paixão, e os PCAs Marcelo
Honório dos Santos, Carla Cristina Dan-

Diretora Edna, alunos Renan 3  C e Jen-
nifer 3  B

Diretora Edna, vice Jeane, PCA Linguagens Mar-
celo, PCA Humanas Carla,professora sala leitura
Telvani, Professora Edivane e Fátima

Representantes Projeto Conectando Saberes,Fundação Lemann e Professoras homenageadas

Diretora Edna,  professoras Edivane e Fátima e
Jeane Vice-diretora

IAGO SOARES É A E.E. DO JARDIM PAULISTA NO PROJETO ARTE URBANO

Ver a realização do grafite na parede da minha esco-
la é muito gratificante, além da ajuda dos profissio-
nais e de colegas da escola. Só tenho a agradecer,
pois não é qualquer dia que você tem a chance de ver
seu desenho na parede da escola, estou feliz e espero
participar de mais eventos, concluiu o aluno vitori-
oso Iago Soares Martins.

Alexandre (Vice-diretor), Iago Soares (Aluno premiado), Keila
(Profa. Artes) e Ivair Ferreira (Diretor)

Alexandre (Vice-diretor), Iago Soares (Aluno premiado), Ivair
Ferreira (Diretor) e Andréa Rosa (Coordenadora)

Profa Keila, Marlene (DE de Itapevi), Iago Soares (1  lugar no
projeto), Denilson Costa (Secretaria de Cultura de Barueri), Ivair
Ferreira (Diretor), Alexandre Lima (Vice-diretor) e Profa Cleta
(Mediadora)



Página 6Novembro de 2019

• CARAPICUÍBA

PLANTÃO DE POLÍCIA
* SANTOS REIS IRENO

DE SEGUNDA A QUINTA-FEIRA

LIMPEZA SIMPLES
(DUCHA+SECAGEM+PRETINHO+ASPIRAÇÃO)

R$ 20,00
Endereço: Travessa Morada do Servidor, 10 - Vila Militar -

O juiz Eliezer Siqueira de Sousa Juni-
or, da 1ª Vara Cível e Criminal de Tobias
Barreto, no interior do Sergipe, julgou im-
procedente um pedido de indenização que
um aluno pleiteava contra o professor que
tomou seu celular em sala de aula.

De acordo com os autos, o educador
tomou o celular do aluno, pois este estava
ouvindo música com os fones de ouvido
durante a aula.

O estudante foi representado por sua
mãe, que pleiteou reparação por danos
morais diante do "sentimento de impotên-
cia, revolta, além de um enorme desgaste
físico e emocional".

Na negativa, o juiz afirmou que "o pro-
fessor é o indivíduo vocacionado a tirar
outro indivíduo das trevas da ignorân-
cia, da escuridão, para as luzes do co-
nhecimento, dignificando-o como pessoa
que pensa e existe”. O magistrado se so-
lidarizou com o professor e disse que "en-
sinar era um sacerdócio e uma recompen-
sa. Hoje, parece um carma". Eliezer Siquei-
ra ainda considerou que o aluno descum-
priu uma norma do Conselho Municipal de
Educação, que impede a utilização de ce-
lular durante o horário de aula, além de
desobedecer, reiteradamente, o comando
do professor.

Ainda considerou que não houve abalo

ALUNO QUE PROCESSOU PROFESSOR POR TER TOMADO

CELULAR EM SALA DE AULA PERDE CAUSA NA JUSTICA!!!

moral, já que o estudante não utiliza o ce-
lular para trabalhar, estudar ou qualquer
outra atividade edificante.

E declarou:
"Julgar procedente esta demanda, é

desferir uma bofetada na reserva moral
e educacional deste país, privilegiando
a alienação e a contra educação, as no-
velas, os realitys shows, a ostentação, o
‘bullying intelectivo', o ócio improduti-
vo, enfim, toda a massa intelectivamente
improdutiva que vem assolando os lares
do país, fazendo às vezes de educadores,
ensinando falsos valores e implodindo a
educação brasileira”.

Por fim, o juiz ainda faz uma homena-
gem ao professor.

"No país que virou as costas para a Edu-
cação e que faz apologia ao hedonismo in-
consequente, através de tantos expedien-
tes alienantes, reverencio o verdadeiro
HERÓI NACIONAL, que enfrenta todas as
intempéries para exercer seu ‘múnus’ com
altivez de caráter e senso sacerdotal: o Pro-
fessor."

ISTO DEVERIA SER LIDO EM TO-
DAS AS SALAS DE AULA DO BRA-
SIL!!!! ALIÁS, POR TODOS OS BRASI-
LEIROS!!!

Precisa ser amplamente divulgado!!!

A primeira convenção da Aliança pelo
Brasil aconteceu na última quinta-feira, 21/
11, em Brasília. Nela, o presidente Bolso-
naro e outros que comporão o novo parti-
do apresentaram o conjunto de valores do
partido e seu "modus operandi".

Foi apresentada uma declaração com as
"cláusulas pétreas" que serão defendidas
pelo novo partido e seus filiados: o res-
peito a Deus e à religião, à memória e à
identidade do povo brasileiro, a defesa da
vida contra o aborto, da integridade da in-
fância e da família, o direito à legítima de-
fesa, a garantia da ordem pelas forças de
segurança e a defesa do livre mercado e da
livre iniciativa.

O novo partido terá em seu estatuto
regras de compliance, fazendo com que
haja transparência nas contas do partido.
Segundo o ex-ministro do TSE Admar Gon-
zaga, os filiados ao Aliança deverão, entre
diversos requisitos, não ter condenações
em segunda instância por crimes hedion-
dos ou equivalentes, crimes contra a mu-
lher, crianças e adolescentes, e de lavagem
de dinheiro. O presidente Bolsonaro res-

PRESIDENTE BOLSONARO LANÇA SEU NOVO PARTIDO

saltou ainda que a legenda se pautará na
defesa de valores, e não será um "negócio".

Disse o presidente: -"Não pode, como
está na cabeça de alguns, querer ter co-
mando do partido no estado para nego-
ciar legenda. Isso não vai acontecer. Em
parte, o problema que tivemos no parti-
do que deixei há poucas horas foi essa
questão: negociar legenda, vender tem-
po de televisão e fazer do partido um ne-
gócio".

A legenda da Aliança pelo Brasil deve
ser o 38. Dentre outras razões que fazem
com que os 'aliados' simpatizem com a vir-
tual escolha, o número faz referência a Jair
Bolsonaro, que é o 38° presidente da Re-
pública.

• POLÍTICA

Desde segunda-feira (18), o Ministé-
rio da Saúde iniciou a segunda etapa da cam-
panha de vacinação contra o sarampo, para
jovens com idade entre 20 e 29 anos, que
possuem menos de duas doses na carteira
de vacina ou sem comprovação vacinal. A
vacina aplicada é a tríplice viral e estimula
anticorpos contra o sarampo, caxumba e
rubéola.

Conforme os últimos dados divulgados
pelo Ministério da Saúde, as confirmações
de sarampo no Brasil já atingem, de janei-
ro a outubro deste ano, 10.429 casos. A
vacinação para os jovens adultos é impor-
tante por causa do acúmulo de casos da
doença nessa faixa etária.

A campanha vai até sábado, dia 30 de
novembro. A data também marca o dia D de
vacinação em todas as UBS’s (exceto USF
Vila Dirce), das 8 às 16 horas.  Durante a
semana, as doses são aplicadas a partir das
10h. É necessário apresentar carteira de
vacinação, RG e cartão SUS.

Fique atento (a) aos sintomas do saram-
po. Caracterizam-se por febre alta, tosse,
coriza, aparecimento de manchas verme-
lhas no corpo e pontos brancos na mucosa
bucal. Se algum sintoma for identificado,

Ministério da Saúde inicia segunda etapa da
campanha de vacinação contra o sarampo

procure a unidade de saúde mais próxima.

Quem deve se vacinar:
Bebês de 6 meses a 1 ano incomple-

tos: Devem tomar a “dose zero”.
Pessoas de 12 meses a 29 anos: De-

vem ter duas doses da tríplice viral regis-
tradas na caderneta de vacinação.

Pessoas de 30 a 59 anos: Devem ter
pelo menos uma dose da tríplice viral na
caderneta de vacinação.

Pessoas com mais de 60 anos: Não pre-
cisam se vacinar, por já terem tido contato
com a doença.

Atendemos
também em
domicílio!

As doses são destinadas a Jovens entre 20 e 29 anos
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Tel.: (11) 4201-8372 - Rua Leila, 18 - Pq. dos Camargos - Barueri

• Auto Peças

• Auto Elétrica

• Mecânico

• Injeção Eletrônica

• Escapamentos

• Baterias

• Som e Alarme

PARANÁPARANÁ

HORÓSCOPO

Tels.: (11) 4198-1638 / 98541-6270
Av. Henrique G. Batista, 236 - Jd. Belval - Barueri

Experiência, Tradição e Qualidade

• REGISTRO

Áries (21/03 - 20/04) - Cenário otimista. Com Lua nova, você
poderá planejar viagem, ou iniciar uma relação com alguém de fora.
Planos para o futuro estabilizarão a relação íntima. Momento de
valorizar a família e investir num futuro com segurança. Amor e
carreira poderão caminhar juntos nesta fase que será positiva para
empreender ou construir uma casa em outra localidade.

Touro (21/04 - 20/05) - Encerre uma pendência na justiça ou ativi-
dade acadêmica. A Lua nova favorecerá mudanças e estilo de vida
diferente. Bom para formalizar uma relação especial, garantir a via-
gem de férias ou atividade em outro lugar. Aprofunde vínculos e
resolva conflitos de relacionamento com mais diálogo e uma dose
maior de flexibilidade. Troque confidências e intensifique o amor.

Gêmeos (21/05 - 20/06) - Comece uma fase mais gostosa no amor.
A Lua nova favorecerá casamento e associações. O dia trará total
sintonia na relação íntima, com cumplicidade, sedução e humor.
Realize seus desejos secretos. Trabalho em ritmo acelerado não
impedirá cuidados com o corpo e a saúde. Com organização e
planejamento, sobrará tempo para a vida pessoal. Cobre colabora-
ção.

Câncer (21/06 - 22/07) - Espere por oportunidades de expansão no
trabalho ou fortalecimento da sua posição nesta Lua nova. Fase
positiva também para cuidar da saúde, fazer exames médicos, treinar
na academia e iniciar atividades gostosas. Motivação, harmonia nas
relações e chances para o amor não faltarão. Uma viagem despertará
sonhos, embora ainda não esteja totalmente garantida.

Leão (23/07 - 22/08) - Boas notícias dos filhos, início de um
projeto criativo, brilho e poder pessoal marcarão esta Lua nova em
harmonia com seu signo. Você terá muita coisa para comemorar
hoje. Aproveite para marcar presença num evento, rever amigos e
curtir um programa cultural animado. Os próximos 28 dias serão de
maior exposição e aumento de trabalho. Conquiste novos espaços.

Virgem (23/08- 22/09) - Invista no seu conforto, reúna a família e
curta maior proximidade com os filhos. Notícias de longe alegrarão
o coração. Tudo poderá acontecer muito rápido no amor. Se estiver
só, uma paixão chegará de surpresa e provocará revoluções em sua
vida. Contatos e comunicações abertas. Evite tom áspero em con-
versas com irmãos ou vizinhos. Nova fase na vida familiar.

Libra (23/09 - 22/10) - Muitas novidades nesta Lua nova, com
comunicações abertas, pesquisas e proposta profissional. Encerre
antigas dores e renove os sentimentos. Se um reencontro poderá
causar insegurança, adie ou não tope. Momento de viver com leveza
e harmonia, organizar as finanças e dar mais praticidade e beleza à
casa. Futuro atraente. Sucesso e evolução da carreira.

Escorpião (23/10 - 21/11) - Inicie um empreendimento nesta Lua
nova. Caminhos de expansão financeira estarão iluminados. Nas
próximas quatro semanas surgirão oportunidades de aumentar seus
rendimentos. Faça bons investimentos. Hora de falar de amor, de
dinheiro e de assuntos práticos na vida a dois. Exponha desejos e
surpreenda. Crie proximidade com irmãos.

Sagitário (22/11 - 21/12) - Lua nova em seu signo abrirá um
caminho atraente e promissor. Comece novo ciclo, com acordos
financeiros e soma de forças com parceiros. As próximas quatro
semanas trarão oportunidades de expansão, otimismo e soluções
para a vida. Hora de plantar boas sementes para o futuro e aguardar
a colheita com serenidade. Negocie salário ou proposta de trabalho.

Capricórnio (22/12 - 20/01) - A entrada de Vênus em seu signo
destacará sua beleza, sensualidade e elegância. Aproveite para criar
looks e revelar seus encantos. Encare os assuntos de família com
sensibilidade e delicadeza. A Lua nova trará cura emocional, autoco-
nhecimento e maior sintonia com a espiritualidade. Na dúvida, siga
a intuição que estará aguçada. Harmonia nos relacionamentos.

Aquário (21/01 - 19/02) - Novidades na equipe, atividade num
grupo diferente e programação social animada marcarão esta Lua
Nova. Participe de eventos, faça amizades e amplie sua rede. Você
estará perto de mais uma conquista profissional e financeira. Conte
com poder de negociação e garanta bons resultados de salário ou
num negócio. Tempo de realizar sonhos românticos no amor.

Peixes (20/02 - 20/03) - Assuma posição de maior destaque profis-
sional. A Lua nova trará promoção, sucesso e visibilidade na carrei-
ra. Hora de direcionar o futuro, aproveitar oportunidades e expandir
sua atuação. Valerá também apostar num empreendimento próprio
ou ingressar num grupo de prestígio. Vênus movimentará a vida
social e firmará amizades. Viagens favorecerão o amor.

A ADVOGADA
Uma advogada vai entrando no motel com seu

amante, quando dá de cara com seu marido saindo do
motel com uma mulher. Aí ela grita:

- Ah, maldito, mil vezes maldito, cafajeste,  ca-
chorro, bem que me avisaram que estava me traindo,
te peguei, seu sem vergonha. Seu safado, não adianta
mentir, trouxe até uma testemunha!

Mulher tem arma que até o diabo duvida.

CHEGOU ATRASADO NO ENEM?

Poxa, que pena. Eu realmente sinto muito por isso. Mas,
hoje infelizmente a mamãe ou o papai não poderão inter-
vir sua entrada para a realização da prova junto a equipe
pedagógica.

Não conseguiu interpretar as questões?
Poxa, que pena. Eu realmente sinto muito por isso. Mas,

hoje infelizmente sua mamãe ou seu papai não poderão
colocar o dedo na cara do aplicador da prova dizendo que
ele não sabe ensinar ou que a didática dele não condiz com
o que você precisa.

Foi proibido de deixar o celular ligado na hora do
exame?

Poxa, que pena. Eu realmente sinto muito por isso. Mas,
hoje sua mamãe ou o seu papai não poderão humilhar inú-
meros funcionários e quebrar a escola em que você reali-
zou a prova por conta do seu aparelho. Que pena né?

Foi retirado da prova, pois estava colando?
Poxa, que pena. Eu realmente sinto muito por isso. Mas,

hoje sua mamãe ou o seu papai não poderão solicitar que
você faça a prova em uma nova oportunidade. E também
não poderão fazer escândalo na porta do local em que você
realizou a prova, muito menos reclamar por escrito que o
filho está sendo perseguido, só porque foi emprestar a
borracha ao coleguinha.

Hoje os berros, os gritos, os dedos na cara, os shows,
as insinuações, a falta de compromisso terão de ser dei-
xadas do lado de fora.

Triste realidade a nossa. Estou lendo tantas coisas so-
bre o Enem, que não vejo e nem tenho outra explicação:
'Que pena que a educação está indo para esse lado. Que
pena! Dói em meu coração.'

Quando o professor cobra em sala de aula, exige, pos-
sibilita meios de inserção social por meio da prática pe-
dagógica, não é porque quer ser o DIFERENTÃO, e sim
pelo fato de querer o melhor para os seus próprios alunos
e saber que um dia, (não tão longe) irão precisar. Depois,
não adianta reclamar.

BEM- VINDOS À ESCOLA DA VIDA!

(Autor desconhecido)

VEREADOR FABINHO DO IMPERIAL
É CAMPEÃO

O vereador Fabinho do Imperial é um torcedor as-
síduo do Flamengo e não fugiu da regra, no sábado foi
bi-campeão da Libertadores e no domingo Campeão
Brasileiro sem jogar, estava eufórico no sábado e ex-
travasou alegria.

- Acordei ansioso pelo jogo que aconteceria as 17
horas no Peru. Além de toda alegria pelo campeona-
to que meu time do coração disputaria a final da
libertadores, também tive a carinhosa lembrança que
meu amigo Chico cobrador está lá de cima vibrando
essa hora com mais um título, ganhamos a libertado-
res e o campeonato brasileiro sem jogar, declarou o
vereador Fabinho do Imperial.

INGREDIENTES
1 peito de frango
200 g de lingüiça calabresa
1 xícara de palmito picado
1/2 xícara purê de tomate
2 tabletes de caldo de galinha dissolvidos em
3 xícaras de água
1 xícara e 1/2 de arroz lavado e escorrido
4 colheres de sopa de óleo ou azeite

MODO DE PREPARO
Na panela de pressão frite no óleo, o peito de fran-

go em cubos, a lingüiça em rodelas. Coloque o arroz,
junte o palmito, o purê de tomate e o caldo de galinha.

Feche a panela e conte 3 minutos no relógio.
Após o início da fervura retire a pressão passe para

uma travessa, polvilhe queijo ralado e salsinha e sirva
a seguir.

Prato único pode servir com uma salada verde.

ARROZ RÁPIDO
NA PANELA DE PRESSÃO
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Reflexão: carta de uma mãe de For-
taleza para outra mãe, após um noticiá-
rio televisivo.

“Vi seu enérgico protesto diante das
câmeras de televisão, contra a transfe-
rência do seu filho, das dependências da
CPPL, em Fortaleza , para outra unida-
de prisional Federal.

Vi você se queixando da distância que
agora a separa do seu filho, das dificul-
dades e das despesas que passou a ter
para visitá-lo, bem como de outros in-
convenientes, decorrentes daquela trans-
ferência.

Vi também toda a cobertura que a
mídia deu para o fato, assim como vi
que não só você, mas igualmente outras
mães na mesma situação que você, con-
tam com o apoio de Comissões Pasto-
rais, Órgãos e Entidades de Defesa de
Direitos Humanos, ONGs,OAB etc…

Eu também sou mãe e, assim, bem
posso compreender seu protesto. Quero
com ele fazer coro.

Enorme é a distância que me separa
do meu filho.

Trabalhando e ganhando pouco,
idênticas são as dificuldades e as despe-
sas que tenho para visitá-lo. Com muito
sacrifício, só posso fazê-lo aos domin-
gos, porque labuto, inclusive aos sába-
dos, para auxiliar no sustento e educa-
ção do resto da família…

Felizmente conto com o meu inse-

DE MÃE PARA MÃE
parável companheiro, que desempenha
para mim importante papel de amigo e
conselheiro espiritual.

Se você ainda não sabe, sou a mãe
daquele jovem que o seu filho matou
estupidamente num assalto a uma vídeo-
locadora, onde meu filho trabalhava,
durante o dia, para pagar os estudos à
noite.

No próximo domingo, quando você
estiver abraçando, beijando e fazendo
carícias no seu filho, eu estarei visitan-
do o meu e depositando flores no seu
humilde túmulo, num cemitério da peri-
feria de Fortaleza.

Ah! Ia me esquecendo, e também
ganhando pouco e sustentando a casa,
pode ficar tranqüila, viu, que eu estarei
pagando de novo, o colchão que seu
querido filho queimou lá na última rebe-
lião.

Nem no cemitério, nem na minha
casa, numca apareceu nenhum represen-
tante destas “Entidades” que tanto lhe
confortam, para me dar uma palavra de
conforto, e talvez me indicar: ‘Os meus
direitos’

Se concordar, mostre às pessoas.
Talvez a gente consiga acabar com

esta inversão de valores que assola o
Brasil. Direitos humanos são para hu-
manos direitos, prisão é para punição e
dar o exemplo.

Pense nisso!

APROVEITE!


